

El Patronat confía "abrir" la comisión de estatutos en octubre - Mediterráneo - 13/09/2018

LAS COFRADÍAS NO PARTICIPARÁN EN LA REDACCIÓN

El Patronat confía en 'abrir' la comisión de estatutos en octubre

► **Colectivos, políticos y la UJI designan ya a sus representantes**

PALOMA AGUILAR
CASTELLÓN

El Patronat Municipal de Festes confía en reunir a los miembros de la comisión que llevará a cabo la reforma de los nuevos estatutos de las fiestas en el mes de octubre. El objetivo es establecer un calendario de encuentros para comenzar a trabajar en estos cambios del texto actual, tal y como recogen las conclusiones del

IV Congrés Magdalener.

Por el momento, los colectivos festeros, junto a la UJI y los grupos políticos, que participarán en la nueva redacción ya han nombrado a sus representantes en el mismo. Por parte de la Junta de Festes está Raúl Pascual; de la Gestora de Gaiatas, Agustín Mon; de la Federació de Colles, Manuel Ruiz; por los entes vinculados, Enrique Carcellers; de la Asociación de Festes de Carrer, Raúl Martí; por festes de barris, Jorge Begués; y por la Universitat Jaume I (UJI), Carmen Lázaro.

En cuanto a los grupos polí-

ticos con representación en el Ayuntamiento, serán los siguientes: Carlos Feliu (PP), José Miguel Rebollo (PSOE), Verónica Ruiz (Compromís), Enrique Masó (Ciudadanos) y por Castelló en Moviment estará Cristina Laborda.

Además, falta por designar al representante propuesto por el Consell Rector (se hará a finales del mes de septiembre cuando se reúna este ente municipal). Por su parte, las cofradías no han hecho designación para esta comisión de la que también forman parte el gerente del Patronat y el secretario del mismo. ≡